

Asesorías del Movilh

Durante el 2008 el Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh) atendió y resolvió dudas, problemas e inquietudes de más de 1.800 personas gays, lesbianas, bisexuales, transexuales (LGTB) y heterosexuales.

Asesorías legales, psicológicas, acompañamientos humanos y orientaciones académicas fueron parte de las atenciones gratuitas dadas por el Movilh, las que se incrementaron en un 20 por ciento en relación con el 2007. Buena parte de las atenciones se relacionaron con problemas sociales, personales y familiares o derechamente discriminatorios y otros referentes a consultas sobre aspectos legales o de procesos internos y familiares sobre como asumir la homosexualidad o la transexualidad. Desde el 2002 a la fecha el Movilh ha ayudado al 92 por ciento de los 389 casos de discriminación basados en la orientación sexual o la identidad género que han sido denunciados y/o conocidos en Chile.